



Pièces	4 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	83030928
Prix	1 190 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

Dans un bel immeuble neuf de standing, avec ascenseur, à moins de 500 mètres du port de Sanary et de ses commerces, vaste appartement de 148.90 m² complété par plus de 41 m² de terrasses. Situé au premier étage de la résidence, il se compose d'une vaste pièce de réception de plus de 70 m² baignée de soleil et prolongée par une terrasse, trois chambres avec chacune sa salle de douche/bains, dont deux ouvrant sur une terrasse. Deux box privés et sécurisés. Dernières normes de construction en vigueur. Frais de Notaire Réduits, livraison prévue le deuxième semestre 2024. Les informations sur les ...

In a beautiful new luxury building with an elevator, less than 500 meters from the port of Sanary and its shops, this spacious 148.90 sqm apartment opens onto more than 41 sqm of terraces. Located on the first floor of the residence, it comprises a big reception room of over 70 sqm that is bathed in sunlight and opens onto a terrace, three bedrooms, each with its own shower/bathroom, two of which opening onto a terrace. Two private, secure parking spaces. Latest construction standards. Reduced notary fees, delivery scheduled for the second half of 2024. Information on the risks to which this ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr